

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a ROCÍO DE FRUTOS MADRAZO, Diputada por Ourense y perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El Ministerio de Fomento aprobó en Julio del año 2014 según anunció el Boletín Oficial del Estado, el expediente de información pública del proyecto de trazado del “enlace completo en A Rúa, en la carretera N-120”, en la provincia de Ourense.

Una vez aprobado el expediente de información pública, se supone que redactaría y aprobaría el preceptivo proyecto de construcción, con objeto de poder iniciarse el expediente expropiatorio y la licitación de las obras. El presupuesto estimado de licitación de las obras asciende a 1,32 millones de euros.

Las características técnicas eran las siguientes:

“La carretera N-120 atraviesa el término municipal de A Rúa de Valdeorras, discurriendo entre los núcleos de Vilela y A Rúa desde el punto kilométrico (p.k.) 465,0 al 468,0, existiendo actualmente un acceso a nivel a la N-120 a los citados núcleos en el p.k. 467,0 aproximadamente que carece de carriles de cambio de velocidad de aceleración y deceleración.

Las obras proyectadas tienen por objeto la mejora de la seguridad vial mediante la construcción de un enlace completo en el p.k. 466,0 aproximadamente. Así, se definen dos nuevos accesos a los núcleos de Vilela y A Rúa, entre el p.k. 465,750 y 466,360.

Los accesos estarán dotados de un carril de deceleración con giro a la derecha para la salida del tráfico, seguido de un carril de aceleración para la incorporación de los vehículos.

Debido a la proximidad a otros accesos existentes en la N-120, se ha hecho preciso realizar una reordenación de los mismos ya que en un tramo de 1,7 km existían hasta diez accesos actualmente.

Además, se proyecta la rehabilitación del firme entre los p.k. 465,750 y 466,360 y la adecuación tanto de la señalización vertical como horizontal”.

En los años 2015 y 2016 aparecían partidas presupuestarias para la remodelación del enlace de A Rúa, sin embargo hasta la fecha no se ha realizado ninguna actividad.

Preguntas:

¿En qué situación se encuentra el referido expediente?

¿Tiene previsto el gobierno acometer la licitación y ejecución de la remodelación del enlace de A Rúa? ¿En qué fecha?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de enero de 2018



LA DIPUTADA
ROCÍO DE FRUTOS MADRAZO



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
17/mgl/FO-9

C.DIP 73001 05/02/2018 18:25